



Media: Harian Jogja

Hari: Rabu

Tanggal: 07 Juli 2010

Halaman: 10

Wisatawan diminta jeli lihat harga

Oleh Andreas Tri Pamungkas
HARIAN JOGJA

JOGJA: Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro mengimbau kepada wisatawan untuk jeli melihat daftar harga di lesehan-lesehan Malioboro. Pasalnya, masih ada pedagang yang terkadang memasang harga tinggi.

Kepala UPT Malioboro, Purwanto menceritakan, beberapa waktu lalu, ada wisatawan yang mengadu ke UPT karena merasa tertipu penjual. Pembeli itu, lanjut dia, tidak tahu jika lauk, lalapan, dan nasi dijual dengan harga terpisah.

"Tiba-tiba saat membayar, ia [pembeli] harus membayar dengan harga yang tinggi," kata dia saat ditemui *Harian Jogja* di meja kerjanya, Selasa (5/7).

Di sisi lain, lanjut dia, karena ketidaktahuan pembeli, penjual juga menyisipkan lalapan pada pembeli.

Ia mengakui jika harga makanan di Malioboro relatif tinggi, karena pedagang melakukan penyesuaian Malioboro sebagai daerah wisata. Namun begitu, kata dia, pihaknya tidak memiliki wewenang untuk ikut mengatur kisaran harga.

"Itu menjadi kesepakatan kelompok. Tapi dalam membuat harga, kelompok-kelompok juga telah menyesuaikan dengan harga kulakan atau bahan baku makanan," tutur dia.

Diketahui, harga ayam goreng berada dalam kisaran Rp9.000-Rp10.000, nasi dan lalapan, masing-masing Rp3.000.

Salah seorang pedagang lesehan yang tidak mau disebutkan namanya mengaku dalam menerapkan harga, dirinya tebang pilih meski sudah ada daftar harga. "Kalau saya tahu dia orang asli Jogja, harga akan saya sesuaikan. Tapi kalau pembeli diam saja, ya mengikuti harga sesuai dengan daftar," ujar pedagang asal Wonosari itu.

Kota Jogja sendiri saat ini kebanjiran wisatawan. Selain musim liburan, Kota Jogja juga menjadi tuan rumah pelaksanaan Muktamar ke-46 Muhammadiyah.

Ajang Muktamar itu sendiri diikuti oleh ribuan peserta. Di samping itu, ribuan pengembira dari seluruh Indonesia juga mengikuti acara tersebut.

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per 3. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005